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会  議  録 

会議名 平成２７年度 第５回印西市子ども・子育て会議 

開催日時 平成２８年１月１３日（水）午後１時４５分から午後３時５５分まで 

開催場所 印西市役所本庁舎会議棟 ２０４会議室 

出席委員 

貝塚 有紀恵委員、梅元 妙子委員、升谷 貴久委員、古賀 一人委員、岩井 基委員、 

西村 信委員、前田 陽子委員、塚田 昌幸委員、片岡 一郎委員 

計９名 

欠席委員 小谷 博子委員、海老原 由美委員  計２名 

出席職員等 

［事 務 局］保育課 髙石 裕司、小作 公哉、黒田  学、杉森 俊彦  

［関 係 課］子育て支援課 鈴木 悦子、田久保 正樹 

学務課 井上 愛一郎、岡本 光世 

傍聴者 １名 

会議次第 

議 題 

１．開 会 

２．市長あいさつ 

３．委員自己紹介及び事務局紹介                   【資料１】 

４．会長及び副会長の選出                      【資料２】 

５．協 議 等 

（１）会議の運営等について                       

   ①子ども・子育て会議について（報告）             【資料３】 

   ②会議開催日時について（協議） 

   ③会議録の署名について（協議） 

（２）子ども・子育て支援事業計画について（報告） 

（３）保育園の利用定員について（協議）               【資料４】 

（４）そ の 他 

６．そ の 他 

７．閉 会 

配布資料 

・平成２７年度 第５回印西市子ども・子育て会議 会議次第 

・【資料１】印西市子ども・子育て会議委員名簿 

・【資料２】印西市子ども・子育て会議設置条例 

・【資料３】子ども・子育て会議について 

・【資料４】保育園の利用定員について 
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会議概要・審議経過 

１ 開  会 

 

２ 市長あいさつ 

板倉市長からのあいさつ 

 

３ 委員自己紹介及び事務局紹介 

各委員の自己紹介及び事務局、関係課職員の自己紹介 

 

４ 会長及び副会長の選出 

   ・会長及び副会長の選出方法の確認 

・髙石保育課長が、会長が決定するまでの仮議長として会議を進行した 。 

○会長選出について  

【岩井委員】西村 信委員を推薦する意見 

・各委員より賛同の意思  

・西村 信委員を会長として選任 

・西村会長あいさつ  

○副会長の選出 について 

【古賀委員】岩井 基委員を推薦する意見  

・各委員より賛同の意思 

 

５ 協議等 

（１）会議の運営等について 

 ○事務局より説明 

・子ども・子育て会議の概要 

・会議開催日は平日の昼間とし、会議録の作成については要点筆記で、会議録の署名については委員

名簿順に２名ずつとしたい。 

○質疑 

【前田委員】会議について、年間の開催予定を示してもらえると、各委員が出席しやすくなると思う。 

【事務局】次回の会議は３月に開催を予定している。また、平成２８年度については年４回程度の開催を

予定している。 

【前田委員】可能であれば、この場で３月の会議開催日を決めていただければと思う。 

【事務局】３月２０日から３１日の間で開催したいと考えているが、具体的な日時は後日調整させていた

だきたい。 

○協議結果  

一同了承 

 

（２）子ども・子育て支援事業計画について（報告） 

○事務局・関係課より説明 

・平成２７年３月に策定した「印西市子ども・子育て支援事業計画」の概要 

・地域子ども・子育て支援事業のうち、平成２８年度からの実施を予定している新規事業について、事務局 

及び関係課より説明。（「利用者支援事業」、「養育支援訪問事業」、「子育て短期支援事業」、「実費徴収に係 
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る補足給付を行う事業」を実施予定） 

○質疑 

【梅元委員】延長保育事業について、時間外保育料の徴収方法が決まっていないが、どう考えているか。 

【事務局】具体的な徴収方法等は今後詰めていく。３月までに保護者を対象とした説明会を開催したい。 

【梅元委員】登園時間、退園時間の具体的な定義について、どう考えているか。 

【事務局】その点についても今後詰めていく。 

【岩井委員】民間保育園でも各園で退園時間等の取扱いは異なっているのが現状である。子どもと一緒に

園を出る時間を「退園時間」としている園、保護者が迎えのために玄関に入ってきた時間を「退園時間」

としている園、それぞれである。 

【古賀委員】西の原幼稚園の「預かり保育」では、保護者が迎えのために玄関に入り、受付でサインをし

た時間を「退園時間」としている。 

【事務局】時間外保育料の徴収方法等について、２月末までに詳細を固めたい。 

【梅元委員】その内容は子ども・子育て会議に諮る予定か。 

【事務局】報告事項と考えている。 

【塚田委員】地域子ども・子育て支援事業は１３事業あるが、これは国から示された実施必須事業なのか。 

【事務局】子ども・子育て支援法により、市町村子ども・子育て支援事業計画に従い実施するものとし     

 て示された事業である。印西市では全て実施するものとして計画している。 

【片岡委員】１３事業の中で現在実施していないものは何か。 

【事務局】「多様な主体の参入促進事業」は該当事例がないため、未実施となっている。 

【片岡委員】計画の見直しの時期はいつを考えているか。 

【事務局】計画の中間年度となる平成２９年度に内容の検証を行っていく予定である。 

 

（３）保育園の利用定員について（協議） 

○事務局より説明 

  ・（仮称）エンヂェルハート保育園、（仮称）星虹保育園の新設に伴う利用定員の設定 

  ・牧の原宝保育園、ヒューマンアカデミー印西牧の原保育園の利用定員の変更 

 ○質疑 

【古賀委員】認可定員と利用定員が異なる園があるが、問題はないのか。 

【事務局】原則、認可定員と利用定員は同数となる。資料中、認可定員と利用定員が異なる園については、

今後、認可定員を変更する予定である。 

【塚田委員】利用定員を変更する園と市との間で協議はあったのか。 

【事務局】定員変更には職員配置等も関係してくるため、園と協議をした上で今回協議事項とさせていた

だいている。 

○協議結果  

一同了承 

 

（４）その他 

 ○事務局より報告 

  ・公立保育園の時間外保育料について、市の１２月議会において条例案が可決された。金額等は以前   

にお示ししたものとなっている。 

  ・印旛高校跡地に新設予定の幼保連携型認定こども園について、運営事業者が学校法人石神学園に決

定した。平成２９年４月の開園に向けて事業者と協議を進めていく。 
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 ○質疑 

【片岡委員】印旛高校跡地の幼保連携型認定こども園について、公募に手を挙げた事業者はどのぐらい 

いたのか。 

【事務局】募集説明会には１９事業者の出席があった。最終的な応募事業者は１者であった。 

 

６  その他 

○質疑 

【前田委員】北総線千葉ニュータウン中央駅南側に建設中のマンション内に保育園ができるといった話を

聞いたが、その件は事業者と協議中か。 

【事務局】保育園を運営する事業者が決まっていないため、具体的な協議は進んでいない状況である。 

【片岡委員】印西市子ども・子育て支援事業計画中、幼稚園、保育園の施設数に認可外保育施設は含まれ

ていないのか。 

【事務局】計画に認可外保育施設は見込んでいない。 

【片岡委員】認可外保育施設の定員、利用状況を把握しているか。 

【事務局】在園児数については把握している。また、県が実施する認可外保育施設の立入調査には市職員

も同行し、現状の把握に努めている。 

【塚田委員】障がいを持っている子どもの受入れに対する加配保育士の確保について、どのように考えて

いるか。 

【事務局】市でも保育士の募集をしているが、応募が少ない状況となっている。保育士として働きたい方

の就労支援研修会を開催し、潜在保育士の掘り起こしに努めているが、保育士の確保に苦慮している。 

【片岡委員】公立保育園の職員に研修を受けさせ、公立での受入れを進めていった方がよいと思う。 

【西村会長】障がいを持っている子どもの他にも、見守りが必要な子どもが以前に比べて増えているよう

に感じる。公立幼稚園ではどうか。 

【関係課】そう感じている。 

【塚田委員】早期療育の観点から、適切な支援を受けるために相応の人員配置を検討してほしい。 

【前田委員】保育士募集にあたり、もう少し柔軟な雇用形態（勤務時間等）があってもよいのではと思う。 

【岩井委員】各園で、保育士が必要な時間帯や人員数がそれぞれ異なっており、応募者の希望とマッチし

ないケースも見受けられる。 

【古賀委員】土曜日の開所について、どのように考えているか。 

【事務局】保育園については、土曜日も開所している。 

【梅元委員】公立保育園では土曜日の保育時間は１７時までとなっているが、時間の延長は考えているか。 

【事務局】利用者ニーズも踏まえ、時間の延長について検討していきたい。 

【梅元委員】働く親の立場からは、是非延長してほしい。 

【前田委員】サービス業では、土曜日か日曜日どちらかに就労できることが雇用の条件となっている企業

が多いと思う。 

【事務局】貴重なご意見として頂戴する。 

 

○事務局より連絡事項等 

・次回会議について 

・委員報酬について説明 

 

７  閉  会 
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 平成２７年度第５回子ども・子育て会議の会議録は事実と相違ないことを承認する。 

 

平成２８年２月３日 

 

 

 

子ども・子育て会議委員  貝塚 有紀恵 

 

 

子ども・子育て会議委員  梅元  妙子 


